

Vos questions / nos réponses

Analyse de sang cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/01/2011 18:51

Bonjour,

Comme je vous l'ai dit précédemment, les résultats de mon analyse sanguine ont permis de détecter du THC-COOH après 1 mois d'abstinence totale.

Vous me dites que cette substance peut être détectée chez certaines personnes plus durablement. Qu'entendez vous par durablement ?

Pouvez vous me dire approximativement la durée de détection maximale de cette substance dans le sang ?

Pensez vous qu'après 2 mois d'abstinence totale j'ai une chance d'avoir un résultat totalement négatif (sans trace de THC-COOH) ?

Enfin ai-je plus de chance d'avoir un résultat négatif si j'effectue un test urinaire après 2 mois d'arrêt total ?

Avec mes remerciements.

Mise en ligne le 10/01/2011

Bonjour,

Nous vous avons déjà communiqué toutes les informations dont nous disposons quant au dépistage du cannabis dans le sang et dans les urines.

Comme nous vous l'avons déjà indiqué également, nous ne sommes absolument pas en mesure de prévoir le résultat de vos tests sanguins ou urinaires.

Merci de votre compréhension.

Cordialement.
